



communiqué

No: 65
No.: 65

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 7 JUILLET 1981

PARTICIPATION DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES À LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE DES NATIONS UNIES SUR LE KAMPUCHEA À NEW YORK, LE 13 JUILLET 1981

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a confirmé aujourd'hui qu'il participera à la Conférence internationale des Nations Unies sur le Kampuchea qui se tiendra à New York à compter du 13 juillet 1981.

M. MacGuigan prendra la parole le 13 juillet devant la Conférence, qui réunit plus de soixante pays préoccupés par la situation au Kampuchea. Le Canada a coparrainé des résolutions portant sur le Kampuchea à la 34^e (1979) ainsi qu'à la 35^e (1980) session de l'Assemblée générale des Nations Unies. La plus récente de ces résolutions réclamait la convocation d'une conférence internationale sur le Kampuchea en 1981. Le Canada est d'avis que cette conférence constituera un premier pas important vers le règlement pacifique de la situation dans ce pays.

M. MacGuigan a récemment eu des discussions, à Manille, avec les ministres des Affaires étrangères des pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est et des autres partenaires du Dialogue avec l'ANASE (le Japon, les États-Unis, la Communauté européenne, la Nouvelle-Zélande et l'Australie). La situation au Kampuchea a occupé une place importante dans ces discussions.